
令和２年 第６回弟子屈町定例教育委員会会議録 

 

１ 日時：令和２年６月２４日（水）午前１０時００分から午前１１時００分まで 

２ 会場：弟子屈町公民館 講堂 

３ 出席委員 

   岩原教育長、榎本教育長職務代理者、菅原委員、金井委員、吉田委員 

  出席事務局 

   廣田管理課長、山口管理課長補佐、辻川指導室長、川井田社会教育課長補佐、 

   山本給食センター所長 

  欠席事務局 

   藤森社会教育課長 

４ 会議録署名委員：榎本教育長職務代理者 

  前回署名：吉田委員 

５ 傍聴人 なし 

  



議事日程 

 

   令和 ２年 ６月２４日 

日 程 議案番号 議        件 
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会議録署名委員の指名について 

会期の決定について 

教育長行政報告について  

 

 

 

 



会議内容 

 

【開 会】 

廣田課長 ：ただ今より、令和２年第６回定例教育委員会を、開会いたします。開会にあた

り、岩原教育長より、ごあいさつ申し上げます。 

岩原教育長：本日は、お忙しいところ、ご出席いただき、ありがとうございます。 

      それでは、只今から、令和２年第６回定例教育委員会を、開会いたします。 

 

岩原教育長：日程１、会議録署名委員の指名につきましては、榎本教育長職務代理者に、お

願いしたいと思います。 

      前回の定例委員会での会議録の承認につきましては、吉田委員に、お願いをし

ておりますが、よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、そのように、取り計らいたいと思います。 

 

岩原教育長：日程２、会期の決定ですが、会期につきましては、本日１日限りと、致したい

と思いますが、これに、ご異議ございませんか？ 

各委員  ：ありません。 

岩原教育長：異議なしということで、会期は、本日１日限りと、致します。 

 

岩原教育長：日程３、教育長行政報告につきましては、私の方から、説明いたしますので、

お手元の資料を、見て頂きたいと思います。 

 

【行政報告件名】 

5 月 26 日 刈払機取扱作業者安全衛生教育 

     学校再開に向けての道教委と市町村教育長とのテレビ会議 

     第 4回臨時校長会議 

5 月 27 日 第 4回弟子屈町議会臨時会 

     議会運営委員会 

     第 9回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

5 月 28 日 特別支援教育推進会議総会 

5 月 29 日 第 2回教科用図書採択地区協議会 

     公営塾打合せ 

5 月 31 日 震度 4の地震発生 

6 月 1 日 学校再開 

     弟子屈町公営塾開講 

6 月 2 日 GIGA スクール庁内打合せ 

6 月 3 日 野球場ベース寄贈及びマウンド整備 

6 月 4 日～5日 第 2回弟子屈町議会定例会 

6 月 8 日 感謝状贈呈（開成建設工業） 

6 月 9 日 第 3回連携校長会議 



     学校給食への「おっぱいミルク」の提供 

     コタン地区アイヌ文化等拠点整備事業基本計画策定業務公募型プロポーザル選考委員会 

     川湯地区学校運営協議会 

6 月 11 日 感謝状贈呈（明盛建設、今道東建設工業） 

6 月 12 日 全国市町村教育委員会連合会功労者表彰贈呈（小林前教育長） 

     屈斜路カルデラ自然ふれあい推進協議会総会 

6 月 15 日 感謝状贈呈（東星渡部建設、道瀝工業） 

     学校部活動・少年団活動再開 

6 月 17 日～30 日 令和 3年度から使用する中学校用教科書の展示 

6 月 17 日 てしかがの蔵周辺清掃 

     弟子屈中学校グラウンド雑草防止用塩化カルシウム散布作業 

     釧路教育局による学校経営指導訪問 

6 月 18 日 生きがい講座 弟子屈学級 

     姉妹都市中学生交流事業打合せ 

6 月 19 日 生きがい講座 川湯学級 

     学校給食への「ましゅうルビー」の提供 

6 月 20 日 弟子屈中学校グラウンド雑草防止用塩化カルシウム散布作業 

6 月 23 日 てしかがの蔵展示ケース移設（文化センター更科資料室へ） 

     第 3回連携教頭会議 

     教頭会職能研修会 

 

【質疑応答】 

岩原教育長：以上、行政報告とさせて頂きます。ご意見・ご質疑があれば、お聞かせ願いた

いと思います。 

金井委員 ：弟子屈高校からの情報提供で、進路について、進学から変わってきているとい

うことですが、その生徒は公営塾の方には入っているのでしょうか？ 

岩原教育長：その辺りまではわかりませんが、今回は 2 年生の話しで、今まで進学を目指し

ていたのが急に何人か就職に変えるという生徒が出て来たということで、それ

が単純にコロナの影響なのかわかりませんが、学校では、生徒に対して「簡単

なものではない」と話をしているということです。 

岩原教育長：よろしいでしょうか？ 

 

岩原教育長：本日は、議案や、専決処分等の報告案件がなく、行政報告だけでありますが、

他に協議しておきたい事項・連絡などが、ありましたら、お願いします。 

 

岩原教育長：休憩します。 

 

岩原教育長：それでは、再開します。 

      最後に、次回以降の、教育委員会開催日時につきまして、確認致します。 

      来月の「第７回定例教育委員会」の開催日程につきましては、前回の定例教育

委員会で、7月 28日ということで、お知らせをしておりましたが、都合の方は、



よろしいでしょうか？  

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、７月は 28 日ということで、決定したいと思います。場所について

は、この場所になるか、改めてお知らせいたします。 

      その次の、第８回定例教育委員会につきましては、8月 25日を予定しておりま

すが、いかがでしょうか？ 

      現時点では、8月 25日ということで、来月の定例教育委員会の会議のときに、

正式に確認したいと思います。よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、以上をもちまして、本日の会議「令和２年第６回定例教育委員会」

を閉会いたします。 

 

 

 

 上記会議の次第は、書記の記載したものであるが、その内容は正確であ

ることを証するため、ここに署名する。 

 

         弟子屈町教育委員会 教育長 岩原 勝行 

          

         弟子屈町教育委員会 委 員 榎本 悦子 


